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4_E7_AC_AC_c32_37662.htm 2005年第一次全国国际商务单证

员考试工作会议于5月31日在杭州召开。来自全国第一次考试

的十个省市的组织单位主管领导和有关工作人员二十余人参

加了会议。中国对外贸易经济合作企业协会张晓利副会长、

培训部熊虹艳主任、全国国际商务单证考试中心姚大伟主任

出席了会议。 会议由熊虹艳主任主持，她首先向各位代表介

绍了全国国际商务单证员培训和考试前期准备工作的情况。

她说，经过长时间的努力和准备，国际商务单证员第一次考

试就要推出了，这和大家的辛勤工作是分不开的，非常感谢

各位的努力。另外，我们又面临着新的挑战，考试及后期的

工作对于我们来说也是不容忽视的，希望各位能认真、稳妥

的做好各项工作。 姚大伟主任就6月26日即将举行的全国首次

考试的主要工作内容和考试相关的要求作了布置。他说，经

过各位专家的共同努力，目前首次考试的前期准备工作已经

就绪，正在进行最后的冲刺。本次考试将采取同其他全国统

考一样的方式，整个过程将严格遵守保密规定，为以后的考

试奠定良好的开局。另外，他还针对本次考试的工作程序作

了介绍。本次考试报名将采取网上报名，借鉴了目前报关员

、报检员考试的报名形式，这样不仅减少了大量的信息录入

工作，而且也提高了信息的准确度。 随后，来自全国十个省

市的考点负责人交流了全国国际商务单证员培训和考试的工

作情况，大家就各地培训情况、考生分布、考试时间、成绩

的有效期、试题难易程度、考试宣传以及考试管理等方面的



问题进行了深入的探讨，姚大伟主任、熊虹艳主任就大家比

较关注的问题做了解答。 最后，由中国对外经济贸易企业协

会张晓利副会长做了总结发言。他首先强调了考试工作的严

肃性。他说，要想把这项工作做好，要广大外经贸企业认可

我们，那就要从自身做起，一定要严格按照各项规章制度办

事，不能出现任何纰漏。考试本身就是一项严肃的工作，需

要大家的共同努力，我们只有培养出了高质量的、优秀的外

贸人才，才实现了我们企协为广大外经贸企业服务的宗旨。

另外，张晓利副会长对各地培训和考试工作提出新的要求。

他指出，我们的工作应该“规范有序、稳步推进”，要做的

扎实，充分发挥地方外经贸企协和各地外经贸院校的积极性
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